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Comnonenti il Consìglio di Dioartimento:

Professori di ruolo 1r fascia: n.l2
Professori di ruolo 2r fascia: n.l8
Ricercatori: n.24
Rappresentanti dottorandi: n.0
Commissione Paritetica studenti:n.5
Commissione Paritetica dottorandi:n.0

La dott.ssa Musumeci r, ricercatore confermato ssD cHllw09, è in congedo per matemita.

Sono oresenti:
Professori di ruolo 1" fascia: Ballistreri A, Bonina Fp, castelli F, corsaro A, pignatello R,
Puglisi G, Renis M, Ronsisvalle G, Santagati NA.
Professori di ruolo 2r fascia: campisi A, copani A, Di Giacomo c, panico AM, pappalardo
MS, Prezzavento O, Rizzo M, Romeo G, Russo A, Salemo L, Scoto GM, Siracusa MA.
Ricercatori: Amata E, Aricò G, Barbagallo IA, Chiacchio MA, Guccione S, Lanza G,
Modica MN, Montenegro L, Pappalardo F, parenti C, Ronsisvalle S, Spadaro A, Vanella L.
Commissione Paritetica Studenti: Augello M.

Sono assenti qiustilicati:
Professori di ruolo lr fascia:
Professori di ruolo 2" fasci a.. Mariazzo A, Santagati A, Sorrenti V.
Ricercatori: Acquaviva R, Musumeci T, Raciti G.
Commissione Paritetica Studenti: Raitano M.

Sono assenti:
Professori di ruolo l" fascia: Barcellona MA, Chiacchio U, Grassi A.
Professori di ruolo 2" fascia: Lombardo G, Rescifina A, Sortino S.
Ricercatori: Chiechio S, Forte G, pasquinucci L, pistara V, pittalà V, puglia C, punzo F,
Sarpietro MG.
Commissione Paritetica Studenti: Di Grazia M, Gullotto A, payaniandy L.

Presiede la Prof.ssa Giovaona M. Scoto, Direttore del Dipartimento, svolge le fimzioni di
Segretario la Dott.ssa Giuseppina Aricò.
Sono stati invitati all'adunanza il Sig. Fabio Lo Iacono e la Dott.ssa Annamaria Amendolia.
Partecipa il Sig. Fabio Lo Iacono.
Il Direftore, costatata la validità della convocazionc e della costituz:ione detl'adunanza,
dichiara aperta la seduta alle ore 9.40.

ORDIIYE DEL GIORNO

Comunicazioni;
1. Richiesta stipula convenzione conto terzi;
2- SSFO- rinnovo convenzioni con strutture della rete fonnativa : a ratifrca;
3- SSFO- affrdamento incarichi didattici a docenti estemi (AA.2013 l2Ol4): a
ratifica;
4- Modifica richiesta pubblicazione bando co co co - progetto ISS fasc.3M56: a
ratifica;
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5- Sottoscrizione accordo MATERIAL TRANSFER AGREEMENT (MTA) con
I'Universita di OTAGO (NEW ZELAND): a ratifica;
6- Richieste afferenze dottorato: a ratifica;
7- Richiesta autoizzaàone per art.ità di ricerca a favore consorzio coMETA;
8- Calendario sedute di laurea;
9- Domande studenti;
l0- Proposta regolamento dichiarazione cultore della materia;
1l- Richiesta nomina commissioni valutatrici bando co.co.co. progetto DI.ME.sA;
12- Nomina commissione valutatrice concorso ricercatore T.D. s.c.os/Gl ssD BIo 14;
13- Nomina commissione valutarice concorso ricercatore T.D. s.c.03/D2 ssD cHM 09:
14- Piano Straordinario Associati.

Punti aggiuntivi:
1- Richiesta pubblicazione bando co.co.co-progetto HIppOCRATES;
2- Servizio Civile: riconoscimento CFU.

Il Direttore chiede ai presenti di poter discutere i punti aggiuntivi successivamente alle
comunicazioni.

Il consiglio unanime approva

Comunicazioni
Il Direttore comunica che I'ARIT ha approvato il regolamento didattico della Scuola di
Specializzazione in Farmacia Ospedaliera.

l-punto aggiuntivo: Richiesta pubblicazione bando co.co.co-progetto HIppOCRATES;
Il prof. Alberto Ballistreri, al fine di contribuire al progetto di ricerca dal titolo: "sviiuppo di
Micro e Nano-tecnologie e sistemi Avanzati per la salute dell'uomo - HIppocRATES -(PON02-00355 2964193), richiede la pubblicazione di un bando per la collaborazione
coordinata e continuativq della dumta di mesi 8 (otto), con un esperto in possesso dei
seguenti requisiti minimi da valere quali criteri di valutazione:
1) laurea in Chimica e Tecnologie Farmaceutiche
2) Voto di laurea: non inferiore a 100/l l0
3) Dottorato di ricerca nel settore farmaceutico
4) Esperienza postJaurea nel settore della chimica e tecnologia dei polimeri p€r uso
biomedico e farmaceutico.
5) Buona conoscenza della lingua inglese.
L'attivita da svolgere consisterà nella preparazio ne e catalte.lrzzs,ione fisico-chimica e
tecnologica di sistemi polimerici (micro- e nanocarricr) per il rilascio controllato oculare di
farmaci antiinfiammatori. L'attivita verrà svolta presso il Dipartimento di Scienze del
Farmaco, nei laboratori di ricerca dei quali sono responsabili il prof. Ballisneri e il prof.
Pignatello. Rilevato che il Dipartimento di Scienze del Farmaco non dispone in atto di
personale struttuato che possa effettuare tali auivita, si richiede I'attivazione del suddetto
contratto. L'incarico prevede un compenso lordo al collaboratore di Euro 21g00,00
(ventunomilaottocento/00), inclusi gli oneri a carico delt'Amministrazione, che verrà
corrisposto in rate mensili posticipate. La spesa sarà coperta col fondo del suddetto PON.

Il Consiglìo unanime approva

2- punto aggiuntivo: Servizio Civite: ricotroscimento CFU.
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si richiede il parere in merito all'attribuzione aei 6ru alri stuaenti ctieispletino il servizio civilenei seguenti progetti:

o 
f$tuto europeo ricerca formazione orientamento professionale onlus (IERFOp) di Catania:"Dis-Abilmente,,.

o Federazione SCS/CNOS Salesiani: ,,

"Giovani protagonisti,';,A scuola
"Dall,emarginazione all'integrazione,,;
diritto di crescere,,; ,,Bibtiotéche 

da sco

Si rinvìa ai CdS la decisione rispetto aI numero di CFU da convalidare.

Il Consiglio ananime approva

Alle h.9.47 entrano i proff. panico e Lanza.

l. Richiesta stipula convenzione conto terziIl Dott'. Angelo spadaro 
-9_h]e!e 

a Consiglio I autoizz-zione alla stipula di una
convenzione di Ricerca tra l'università degli Étudi di catania e la societa arra mrrsINDUSTRIA TERAPEUTICA spLENDoÉE s.r.r., con domicilio fiscale in via Fratelli

mento di attivita di ricerca riguardo ..consulenze

ca relative a preparati per uso oftalmico,,.
ott. Angelo Spadaro.

versare ra somma di €s. 000,00 1"i,qu"*f;"ff i.yf i:f ff :ÌYf*3 iih"',Tri;*,i
preseDte conhatto.
Il Consiglio, tenuto conto che l'attivita c/terzi è compatibile con I'attivita istituzionale
unanime applova la proposta e il piano previsionale di ipesa correlato, e autorizza il Dott.
Angelo Spadaro a coordinare I'attività prevista dal progetto dopo I'arwenuta stipula della
convenzione tra le parti interessate.
Piano previsionale di spesa:
Spese per consumi di diretta imputazione (Materiale di consumo, missioni, riparazioni, ecc.)
4150,00 €.
Compenso ai collaboratori (amministrazione) 200,00 €.
Spese Generali per la struttura 250,00 €.
Accantonamento totale Ateneo 304,00 €.
utile 96,00 €.

Il Consiglio ananime approva

2- SSFO- rinnovo convenzioni con strutture della rete formativa : a ratifica;
Il Prof. Rosario Pignatello, in qualita di Direttore della scuola SSFO, chiede che venga
approvato a ratifica il seguente punto come deliberato nell'ultimo consiglio della scuola di
specializzazione:

'Rinnoyo convenzioni con Ia rete formativa
Il Direttore chiede l'approvazione per il rinnovo delle seguenti convenzioni con strutture
della Rete formativa, che sono in scadenza, come comunicato dall, A.R.S.San.:
1) IOM di Viagrande (Serv. di Farmacia);
2) Humanitas Centro Oncologico Catanese SpA di Catania (Serv. di Farmacia);
3) ASP 8 di Siracusa - Servizi di farmacia Territoriale e di Farmacia Ospedaliera.
I1 Consiglio unanime approva.
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Interviene in merito a gygsto punto il prof.b. Ronsisvalre, il q'urie propone ar Direuore diawiare una serie di iniziative mirate a r

delle suutture della Rete nelle attività
scientifica comune. Inoltre, il prof.
nell'ambito degli organi di Ateneo, ad pio presso IERSU, per trovare finanziamenti e

o degli speciali zzandi di frequentare le attività
ione della Farmacopea Europea a Strasburgo. La

la questione del ruolo e delle competenze

dichiara disposto ad attivarsi in tal senso.', 
accoglie favorevolmente le proposte e si

Il Consiglio unanime approva a ratifica

3- SSFO- affidamento incarichi didattici a docenti esterni (AA.2013_2O14): a
ratilica;

Il Prof. Rosario Pignatello, in qualita di Direttore della scuola SSFO, chiede che venga
approvato a ratifica il seguente punto come deliberato nell'ultimo consiglio della scuola di
specializzazione:
(Rinnovo incarichi didettici a docenti esterni
Il Direttore sottopone al parere del Consiglio il rinnovo dell'af,fidamento dei seguenti
incarichi didauici a Docenti estemi all'Universita e facenti parte della Rete formativa della
Scuol4 per I'A.A .2013-14:

Docente
Dr. Fraoco Rapirarda

Itrt gtrrharro SSD Aùo
Fsrrl|lroclouomia BtOl4 I

ManÀgcdrcEr sedbdo cd SECS plo t
orEnirzzioEc ezicodrjc I

CFU
2
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Dr,sr! FlaDccsca
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Dr. PicEo FiDocchi&o
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orE Dizzaiooc szicnddc ll

FErDscccoDomia

t dslaziooc Satrihria RcEi.
Nutsizi<rtrc Fr@t ralc

3

ù.xsa GEcppiDe
Farsrd

2

Dr.ssÀ CacEDs
l,a FctrsrE

Rrccoìta, r,altEzionc c CHMot
aooitoragdo dci dÀti di
prcscrrzlotro

4

D:. Massim Ippolito RÀdioÉrDci I CHIMot 2 2

Dr. Psolo R.apissda
I I

Dr. Ciscono Sc..lz! Etica SsÀiEria

Itit
Per quanto conceme l'insegrramento di 'Commissioni terapeutiche e gestione del PTO;
Disribuzione diretta' (SSD CHIM09; IV anno, I CF[D, il Direttore propone al Consiglio di
affidare l'incarico, per il prossimo A.A., alla dr.ssa Rosa Maria calcagno, Farmacista
Dirigente in servizio presso la Farmacia del P.o. Garibaldi Nesima di catania. Il Direttore
prcsenta al Consiglio il curriculum vitae e professionale della dr.ssa Calcagno, che viene
positivamente valutato dal Consiglio stesso.
Tutti i sopraindicati insegnamenti verraruro svolti a titolo gratuito dai docenti proposti.',

Alle h. 9.53 entra il prof. Bonina.

Il Consiglio unanime approva a ratiftca

4- Modilica richiesta pubblicazione bando co co co - progetto ISS fasc.3M56: a ratifica;
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Il .prof. Rosario pignatello, visto il prolungarsi delre p.o"à* di approvazione epubblicazione del bando relativo ad * 
"ont 

uti-o di collaborazione estema nÉtt'unruito a"tprogetto di ricerca d"l titolo "Indagine sulle normative vigenti in raesi extrae*opei relative
al.settore dei dispositivi medici (u§a/canada)', Fasc. n. 3M56; cup no. E61J13d00020001,
stipulato in data 25-01-2014 con I'Istituto Superiore di Sanita e per il quale il consiglio del
DSF ha già espresso parere positivo nela ieduta der 5 giugno u.s., e vista la prossima
scadenza del suddetto progetto già prorogato dal Ministero leùa Salute fino alla dùa del23
settembre, chiede di modificare le caratteristiche del bando in oggetto relativamente ai
seguenti punti:
a) la relazione finale relativa allo studio oggetto del contratto dowà essere consegnata al
Responsabile scientifico entro 45 giomi dalla stipula del contratto medesimo;
b) l'incarico prevede un compenso lordo al collaboratore di Euro 8.000.06 (ottomila/00),
inclusi gli oneri a carico dell'Amministrazione che verrà corrisposto in rate mensili
posticipate.
Chiede, inoltre, l'annullamento della richiesta di bando e della relativa nota istruttoria,
presentata al consiglio in data 16.05.2014 ed approvata nella seduta del 5.06.2014 e
l'approvazione a ratifica delle procedure di urgenza per la stipula del contratto richiesto.

Il Consiglio unanime approva a rutfua

Alle h.9.56 entra la prof.ssa M.A. Chiacchio.

5- sottoscrizione accordo MATERTAL TRANSFER AGRTEEMENT (MT.4,) con I'università
di OTAGO (NEW ZELAIID): a ratifrca;

La prof.ssa Loredana Salemo richiede al Consiglio I'approvazione a ratifica di un accordo di
trasferimento di materiale (MTA) con l'Università di Otago §uova Zelanda). Il materiale in
questione è rappresentato da composti sintetizzati dalla prof.ssa Salemo come inibitori
dell'eme ossigenasi-l (HO-l). n prof. Khaled Greish, aflerente all'Universita di Otago, si
occuperà di testare i suddetti composti in modelli in vitro di tumori nei quali si ha un'over
espressione di HO-1. A tale scopo è necessaria la firma delle parti interessate e del
rappresentante legale dell'Universita di Catani4 Magnifico Rettore prof. Pignataro. Si
specifica che l'accordo non comporta alcuna spesa da parte dell'Università di Catania.

Il Consiglia unanime approva a ratìJica

6- Richieste afferenze dottorato: a ratifica;
I proff. Agata Campisi e Luca Vanella hanno chiesto al Dipartimento il nulla osta per far
parte del Collegio dei Docenti del Dottorato di Ricerca lntemazionale ra "Basic and
Applied Biomedical Sciences - 30o ciclo".

Il Consiglio unanime appruva a rutfua

7- Richiesta autorizzazione per attività di ricerca a favore Consorzio COMETA;
Il dott. Francesco Pappalardo chiede al consiglio l'attonzzazione a prestare ricerca a favore
del Consorzio Cometa (Consorzio tra Unipa-Unict-Unime-INFN-INAI-INGV-Consorzio
SCIRE) nel seguente periodo e limiti orari: dal 01.05.2014 al 31.08.2014 per un massimo di
200 ore rientrante nel proprio monte ore cofinarziabile per le attivita di ricerca e
formazione. Per lo svolgimento dell'incarico non è previsto alcun compenso. Le somme
corrispondenti alla valoizzaÀone delle ore di attività sopra indicate saranno rendicontate e
costituiranno una quota di cofinanziamento del medesimo progetto, che verrà accantonata

olpdrQo\
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. Il dott. pappalardo dichiara inoltre che tale
Ufficio e con gli obblighi derivanti dai doveri

o.

Il Consiglio unanime approvo

& Calendario sedute di laurea;
al consiglio il calendario delle sessioni di laure4 tenendo sempre

re rispettate le scadenze degli atti da compiere da parte dello studente

o SESSIONE DI LAUREA 30 GENNAIO / 10 FEBBRAIOo SESSIONE DI LAUREA24 MARZO/3t MARZOo SESSIONE DI LAUREA 5 MAGGTO / 15 MAGGIOo SESSIONE DI LAUREA 20 LUGLIO / 30 LUGLIOo SESSIONE DI LAUREA 5 OTTOBRE / 15 OTTOBREo SESSIONE DI LAUR.EA lS NOVEMBRE / 25 NOVEMBRE

Il Consiglio unanime approva

9- Domande studenti;
Lo studente Leotta Giovanni, matricola 637 /ooo3g5, regolarmente iscritto al corso di laurea
in Informazione scientifica sul Farmaco, per I'a.a. zots-tc, ha presentato istanza per la
convalida dell'esame di inglese (2 CFU) già superato h dara l5toi/2004 nel corso di iaurea
in Chimica e Tecnologie Farmaceutiche òon I'insegnamento di "Inglese con esercitazioni,'
primo anno (3 CFU). Si propone al consiglio che lo studente Leotta Giovanni colmi il CFU
d'inglese e si sottoponga ad una verifiòa con il docente d,inglese del cd1- in Scienze
Farmaceutiche Applicate.

Il Consiglia unanime approva

Lo studente chiede inoltre I'approvazione del tirocinio (300 ore) svolto presso RATEK s.r.l.
per il tirocinio del secondo anno (4 cFU, 100 ore) e del terzo anno (g cFU, 200 ore).

Il Consiglio unanime approva

l0- Proposta regolamento dichierazione cultore delle materia;
Il Direttore riassume la proposta emersa dai lavori della comrnissione composta dai proff.
Ronsisvalle G., chiacchio e Renis. euanto proposto farà da linea guid; ai cdS nelle
dichiarazioni di cultore della materia.
1' la dichiarazione di Cultore della Materia è responsabilità del Dipartimento a cui afferisce
il titolare dell'insegnamento per cui si richiede la dichi uaÀone.
2. la domanda di dichiarazione va presentata dal Richiedente al Direttore del Dipartimento
e' per conoscenza, al Presidente del CdS cui l'insegnamento afferisce, vistata dal titolare
dell'insegnamento.
3. la deliber4 adottata secondo i criteri di seguito indicati, viene trasmess4 sotto la
responsabilita del Direttore del Dipartimento, al Presidente del Consiglio di Corso di Studio
in cui il docente svolge la sua attivita didattica e, per conosceora, al Direttore del
Dipartimento di Scienze del Farmaco, responsabile dell'attivita formativa-
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4. il cds, convocato con apposito punto all'odc, verifica la rispondenza della delibera ai
requisiti più avanti elencati.
5. per Ia Dichiarazione di cultore della Materi4 per le discipline comprese nell,offerta
Formativa di cui il Dipartimento è responsabile, il Dipartimento di scienze del Farmaco
richiede che venga soddisfatto almeno uno dei seguenti requisiti minimi:
a) il richiedente è in atto assegnista di ricerca
b) il richiedente ha conseguito il titolo di Dottore di Ricerca con tesi di dottorato svolte su
tematica riconducibile chiaramente allo stesso ssD a cui appartiene l'insegnamento per cui
è richiesta la dichiarazione e con un tutor anch'esso dello stesso SSD
c) il richiedente è autore o co-autore di almeno due pubblicazioni su riviste intemazionali
con revisori anonimi e recensite dal Chemical Abstract o da PubMed, di cui almeno una
pubblicata nell'anno solare immediatamente precedente la data della richiesta (data di
accettazione dell'articolo) ed anche autore o coautore di una presentazione a congresso
(poster o comunicazione) nei due anni solari precedenti la data della richiesta (data del
congresso).
6. il titolo di Cultore della Materia ha validita i due anni accademici successivi alla data
della delibera del Dipartimento e può essere rinnovato indefinitamente rispettando le stesse
regole e le stesse procedure.

Entra la prof.ssa Rizzo alle h. 10.20.

Il prof. Francesco Pappalardo suggerisce di aggiungere anche SCOPUS e ISI come
paftImetro di indisizzaz[6ng.
Il prof. Ballistreri chiede il motivo del rinnovo biennale.
Il prof. Puglisi chiede se i vecchi cultori della materia nominati dalla facoltà siano fuori da
questo regolamento.
Il prof. G. Ronsisvalle risponde dicendo che il rinnovo del titolo serve a monitorare l'attivita
di ricerca dei cultori; il regolamento per il riconoscimento del titolo ai tempi della facolta
non era prescrittivo e quindi non può esserlo adesso per coloro che sono già cultori della
materia.
La proposta viene sottoposta al parere del consiglio con I'inserimento dei suggerimenti del
prof. Pappalardo al comma c del punto 5:
1. la dichiarazione di Cultore della Materia è responsabilità del Dipartimento a cui aflerisce
il titolare dell'insegnamento per cui si richiede la dichiarazione.
2. la domanda di dichiarazione va presentata dal Richiedente al Direttore del Dipartimento
e, per conoscenza, al Presidente del CdS cui I'insegnamento afferisce, vistata dal titolare
dell'insegnamento.
3. la deliber4 adottata secondo i criteri di seguito indicati, viene trasmessa, sotto la
responsabilita del Direttore del Dipartimento, al Presidente del consiglio di corso di studio
in cui il docente svolge la sua attività didattica, e, per conoscenza, al Direttore del
Dipartimento di Scienze del Farrnaco, responsabile dell'attività formativa.
4. il CdS, convocato con apposito punto all'OdG, verifica la rispondenza della delibera ai
requisiti piir avanti elencati.
5. per Ia Dichiarazione di cultore della Materi4 per le discipline comprese nell'offerta
Formativa di cui il Dipartimento.è responsabile, il Dipartimento di scienze del Farmaco
richiede che venga soddisfatto almeno uno dei seguenti requisiti minimi:
a) il richiedente e in atto assegnista di ricerca
b) il richiedente ha conseguito il titolo di Dottore di Ricerca con tesi di dottorato svolte su
tematica riconducibile chiaramente allo stesso ssD a cui appartiene I'insegnamento per cui
è richiesta la dichiarazione e con un tutor anch'esso dello stesso SSD

-LSEGRET.{RIO
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c) il richiedente è autore o co-autore di almeno due pubblicazìoni su riviste intemazionali
con revisori anonimi e recensite dal chemical Abstract, pubMed, scopus e ISI, di cui
almeno una pubblicata nell'anno solare immediatamente precedente la data della richiesta
(data di accettazione dell'anicolo) ed anche autore o coautore di una presentazione a
conglesso (poster o comunicazione) nei due anni solari precedenti la data della richiesta
(data del congresso).
6. il titolo di Cultore della Materia ha validità i due anni accademici successivi alla data
della delibera del Dipartimento e può essere rinnovato indefinitamente rispettando le stesse
regole e le stesse procedure.

Il Consiglio unanime approva

Esce il prof. Ballistreri alle h. 10.25.

l1- Richiesta nomina commissioni valutatrici bando co.co.co. progetto DI.ME.SA;
A. Il prof. Bonina, in merito alla designazione dei componenti della Commissione

valutatrice per la stipula di due contratti co.co.co., in relazione al bando n.2559 scaduto
il 4.07.14, al fine di fomire supporto nell'ambito del progetto di ricerca dal titolo: "
Valutazione dell'effetto ipocolesterolizzante, ipoglicemizzante e capacità di
assorbimento in modelli fannacologici e in modelli di digestione gasrica di alimenti
funzionali" per il PON02_00451_3361785 DI.ME.SA - Y aloizztzione di prodotti tipici
della dieta mediterranea e loro impiego a.i fini salutistici e nutraceutici -, propone al
Consiglio i seguenti nominativi:

o Prof. Franco Bonina
o Prof. Vera Cardile
. Prof. Carmelo Puglia

Il Consiglio unanime approva

B. Il prof. Bonina, in merito alla desigrazione dei componenti della Commissione
valutatrice per la stipula di due contratti co.co.co., in relazione al bando n.2561 scaduto
il 4.07.14,^l fine di fomire supporto nell'ambito del progetto di ricerca dal titolo: "
Cinetiche di rilascio delle fibre e dei polisaccaridi dalla pasta al succo gastrico in un
modello simulato di digestione gastrica' per il PON02_00451 3361785 DI.ME.SA -
Y aloizzazione di prodotti tipici della dieta mediterranea e loro impiego ai fini salutistici
e nutraceutici -, propone al Consiglio i seguenti nominativi:

o Prof. Franco Bonina
e Prof. Vera Cardile
o Prof. Carmelo Puglia

Il Consiglio unanime approva

12- Nomina commissione valutatrice concorso ricercatore T.D. S.C.OS/GI SSD BIO 14;
In merito alla designazione dei componenti della Commissione valutatrice per il concorso per
ricercatore T.D. S.C.05/G1 SSD BIO 14, il Diettore prcpone
nominativi:

r Prof. Pittaluga Anna: Universita di Genova (BIO/14)
o Prof. Pizzi Marina: Universita Brescia (BIO/14)
o Prof. Scoto Giovanna Maria: Università di Catania (BIO/14)

al Consiglio, i seguenti
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l3- Nomina commissione valutatrice concorso ricercatore T.D. s,c.03/D2 ssD GHIM 09;
In merito alla desipazione dei componenti della Commissione valutatrice per il concorso per
ricercatore T.D. s.c.03/D2 ssD CHIM 09, il Direttore propone al consiglio, i seguenti
nominativi:

o Prof. Giammona Gaetano: Universita di palermo
r Prof. Fresta Massimo: Universita Magna Graecia di Cataruaro
o Prof. Puglisi Giovanni: Università di Catania

Il Consiglio unanime approva

14. Piano Straordinario Associati.
Il Direttore prima di procedere alla discussione del punto 14 all'odg, come da nota
pronunciata dall'awocatura di Ateneo in data ll apile 2014 prot. 44861, per evitare
qualunque tipo di conflitto di interessi diretto, invita i docenti che sono notoriamente in
posizione di incompatibilita ad allontanarsi dall'aula e, sempre come recita la nota, ricorda
che I'eventuale violazione di tale divieto potrà essere apprezzata in sede disciplinare.
Si invitano pertanto ad uscire i proff., Guccione Salvatore, Pappalardo Francesco, Vanella
Luca nella qualita di abilitati per la II fascia. I proff. Acquaviva Rosari4 Chiechio Santin4
Puglia Carmelo, Sarpieuo Maria Grazia non vengono invitati ad uscire poiché sono assenti.

Escono i proff. Guccione Salvatore, Pappalardo Francesco, Vanella Luca.

I1 Direttore introduce I'argomento ricordando al consiglio quanto deliberato nella seduta del
19 giugro u.s., relativamente ai SSD in cui ricercatori a tempo indeterminato avevano
acquisito l'abilitazione nazionale e che in base all'applicazione dei criteri stabiliti da questo
consiglio nella seduta del 27 novembre 2013, a loro volt4 aderenti alle linee guida indicate
dagli organi superiori.
Dall'applicazione di detti criteri era emersa la seguente graduatoria approvata a
maggiorawa (Voti Aslenuti: 6 e Voti Favorevoli: 21)

ssD A+B+C+D
Bro/1s (os/G1) 94,615 95o/o

rNF/01 (0u81) 64,527 650/o

Bro/10 (os/E1) 45,862 460/,

cHrM/09 (03/D2) 44,tO9 44%
Bro/14 (os/c1) 39,s04 40%
cHrM/08 (03/D1) 33,t25 33%

Dati i punti organico a disposizione del Dipartimento, in base alla graduatoria su riportata
risulta che i primi quattro SSD possono essere presi in considerazione per procedere alle
relative procedure di chiamata.
Il Direttore, sempre in occasione dell'adunanza del 19 giugno u.s., a seguito di interventi
dai quali emergevano opinioni divergenti relativamente a quale tipologia di chiamata
applicare ai primi quattro SSD in tabella, e constatato che non veniva avanzata alcuna
disponibilita da parte dei SSD interessati a procedere all'utilizzo dell'art. 18 legge
n.24012010, proponeva al Consiglio lo stesso criterio approvato precedentemente nella
seduta del 15 aprile u.s. e facente riferimento, però, ad un'altra graduatoria poiché a quella

O$lItad.

Arrotondamento
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data, come indicato, allor4 dagli organi superiori, emno stati presi in considerazione i SSD
le cui procedure di abilitazione nazionale erano già state chiuse.
Il Direttore aveva proposto (vedi tabella sotto) che i primi 3 (tre) SSD in graduatoria
(BIO/15, INF/01 e BIO/10) usufruissero delle procedure"secondo I' ex art 24 l.n 24012010"
e il quarto (CHIIW09) mediante "la procedura art l8 l.n. 24012010".

La proposta veniva respinta con la seguente votazione: Voti Contrari: 3 - Voti Aslenuti: 13
-Voti Favorcvoli: 12

Entra la prof.ssa Siracusa alle h.10.33

In data I I luglio u.s., la Giunta del Dipartimento si è riunita su invito del Direttore, per
formulare una proposta da sottoporre al Consiglio al fine di poter giungere ad una delibera,
da sottoporre al parere del prossimo SA, utile a poter finalmente mettere in atto le procedure
ex all. 24 e art. 18 (tre SSD ex ai 24 e un SSD art. l8) in funzione dei punti organico
{§segnati al Dipartimento (1,042 punti organico ripartiti tra 0,6 ex art 24 e 0,442 art 18).
Nel corso della discussione, dopo aver ricordato che il Dipartimento deve procedere a tre
chiamate ex art. 24 comma 6 L. 240/2010 e un bando tramite art. 18 L. 24012010 e che
nonostante nel Consiglio di Dipartimento del 19 giugno 2014 era stata stilata la graduatoria
dei seuori scientifici disciplinari in cui ricercatori a tempo indeterminato del Dipartimento
hanno ottenuto l'abilitazione scientifica nazionale al ruolo di professori associati, in quella
adunanza non si era giunti alla definitiva e chiara indicazione di quale concorso dovesse
essere bandito come ex-art. 24 comma 6 o art. 18 L.24012010.
Il Direttore h4 inoltre, sottolineato ai componenti la Giunta la notevole importanza delle
chiamate per lo sviluppo del dipartimento e quindi la necessita di assumere con chiarezza
una decisione nel Consiglio di Dipartimento, oggi in atto, da sottoporre al parere del
prossimo SA del 22 luglio p.v. ed a successiva approvazione del CdA.
La discussione dell'argomento è stata intensa ed ha messo in luce delle criticita in ordine ai
criteri della fase I e fase II del piano straordinario associati.
Si è ampiamente discusso sulle diverse problematiche corìnesse alla chiamata tramite ex-art.
24 comma 6 o art. 18 e sull'insufiicierza del numero di posti di prof. Associati riservati al
nosuo dipartimento rapportati all'attivita didattica fomita e alla qualita della ricerca.
La Giunta di Dipartimento decide di sottoporre al Consiglio di Dipartimento una propria
proposta da analizzare ed approvare.
La Giunta infaui ha espresso un proprio parere secondo il quale la graduatoria ha solo il
compito di indicare i quattro SSD aventi didtto alle chiamate ex art 24 e art. 18 e quindi
indipendentemente dalla posizione ottenuta nella graduatoria dei quattro bandi da espletare,
il prof. G. Puglisi, a nome del SSD CHIN,1/09 (settore che ha visto come abilitati due
ricercatori a tempo interminato), e dato l'elevato valore dei propri abilitati, dà la
disponibilita alla chiamata art. 18.
Interviene il prof. Ronsisvalle che ringrazia il prof Puglisi per la proposta fatta in quanto
risolve una situazione di stallo. Tuttavi4 pur confermando il suo voto favorevole,

Procedura ex art 241.n. 2&l2Ol:O
Bto/1s (os/G1)

rNF/01 (01/81)
Bro/10 (0s/E1)

ProceduÉ aÉ 18 l.n. 240/2010
cHrM/0s (03/D2)
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dichiarazione fatta nelle sedute precedenti, e riportata nel verbale del 7 maggio u.s. dal prof.
Romeo a nome del SSD CHIN,{/08, perché i problemi che erano stati sottoiineati non sono
stati risolti. Non bisogna pertanto "né diminuire l'attenzione (abbassare la guardia) né
dimenticare i ssD cHllw08 e BIo/14 che harmo visto propri ricercatori a tempo
indeterminato che pur avendo 2vu1s l'afuilitaziene nazionale restano esclusi dalle procedure
di chiamata'. Auspica quindi che la solidarietà manifestata da tutti i colleghi chimici
farmaceutici in questa occasione non venga dimenticata in futuro per problematiche simili.
Il Direttore precisa che il nostro dipartimento ha dovuto affiontare questi problemi in quanto
si hatta di rm dipartimento con settori bibliometrici. Rileva quindi, che purtroppo non
sempre c'è stala aderenza dei giudizi delle commissioni dell'abilitazione nazionale con i
valori espressi dai singoti candidati secondo il criterio di discostamento dalle mediane
indicate dall'ASN per i diversi S.C e per iSSD in esso eventualmente compresi.
La prof.ssa Renis interviene dicendo che condivide quanto sottolineato dal Direttore ma è
importante tenere presente che come risultato abbiamo aluto degli abilitati. Ritiene inoltre,
replicando all'intervento del prof. G. Ronsisvalle, che, se sono stati fatti degli errori, al di là
della "restituzione", sarebbe più giusto prendersi più tempo per le decisioni da prendere, ed
eventualmente contestare anche le scadenze imposte dagli organi superiori.
Il prof. Ronsisvalle sottolinea la criticità dei criteri applicati dall'ASN in occasione della
prima tomata di abilitazioni.
Il dipanimento fa suo questo pensiero.
La prof.ssa Renis auspica che I'universita del domani possa avere un ruolo unico per la
docenza.
Il consiglio condivide rmanime quanto detto dalla prof.ssa Renis.

Il Direttore sottopone al consiglio la proposta della Giunta che, indipendentemente dalla
posizione in graduatori4 si applichi la procedura art 18 per il SSD CHIÌW09:

La proposta viene, quindi sottoposta a votazione:
Voti Connafi: 0
Voti Astenuti: 1
Voti Favorevoli: 27

Dalla decisione assunta a maggioranza dei presenti si propone quanto segue:

Bro/1s (oslc1)
rNF/01 (0u81)
Bro/10 (0s/E1)

cHrM/os (03/D2)

Non essendovi altro da deliberare, il Direttore dichiara chiusa la seduta alle ore 10.50

Il presente verbale, letto e approvato, viene così sottoscritto.

Procedura ex art 24l.n.24O|2OLO

Procedura art lA l-n. 2& I 2OtO


